



**Bureau
d'information
et de
communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Teresa Gyuriga Perez est la première infirmière cantonale vaudoise

Le Département de la santé et de l'action sociale (DSAS) a désigné Teresa Gyuriga Perez au poste d'infirmière cantonale. Premier du genre en Suisse, ce poste a été créé en mai 2021 notamment pour soutenir le Département dans sa volonté de valoriser et développer une profession appelée à jouer un rôle déterminant dans le développement du système de santé et l'évolution démographique du Canton. Mme Gyuriga Perez prendra ses fonctions courant février 2022.

Teresa Gyuriga Perez est titulaire d'un diplôme d'infirmière clinicienne et d'un *Master of Advanced Studies* (UNIGE) en management stratégique des institutions de santé. Elle est également au bénéfice d'un *Certificate of Advanced Studies* HES-SO en intégration des savoirs scientifiques dans les pratiques professionnelles de la santé. Elle est actuellement Infirmière cheffe de service de l'Hôpital de l'enfance du département femme mère enfant du CHUV et co-cheffe de projet dans le cadre du nouvel hôpital des enfants. Elle a également assuré la coprésidence de la section vaudoise de l'association suisse des infirmières et est membre du Conseil d'Unisanté.

Teresa Gyuriga Perez appuiera le DSAS, et plus particulièrement la Direction générale de la santé (DGS), à laquelle elle est rattachée, pour l'aider à adresser les nombreux défis que le système de soins doit relever, en raison notamment de l'augmentation des maladies chroniques, et de l'évolution démographique, avec un allongement de l'espérance de vie et un vieillissement de la population. Dans ce contexte, les infirmières et infirmiers seront appelés à faire preuve de plus d'autonomie et de responsabilisation. La formation et la formation continue doivent évoluer dans ce sens, et la profession doit être valorisée pour enrayer la pénurie de personnel récurrente, malgré l'augmentation des places de formation ces dix dernières années - une partie des infirmiers et infirmières abandonnent tôt leur carrière dans ce métier, œuvrer à leur rétention est essentiel. Mme Teresa Gyuriga Perez a su convaincre par son excellente formation, sa longue expérience dans le domaine des soins infirmiers et son engagement dans la défense de la profession. Elle occupera ce nouveau poste, créé en mai 2021, dès le mois de février 2022.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 02 décembre 2021

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

DSAS, Rebecca Ruiz, conseillère d'Etat